Le Malzieu-Ville

Les travaux de la chaufferie municipale ont débuté

Depuis quelques jours, on aperçoit en face de la mairie grue et échafaudages sur la toiture du bâtiment communal de l'ancienne gendarmerie. Il s'agit pour l'instant de réaliser à l'intérieur une cage sécurisée devant contenir les conduits d'évacuation des firmées. Deux appartements superposés ont dû être vidés, un locataire relogé ailleurs et un autre déménagé dans ce même bâtiment. Au rez-de-chaussée, le local du club des aînés des Remparts a également été délocalisé et installé à la salle paroissiale Saint-Joseph, route de Saugues. Celui de la médiathèque n'est pas touché.

C'est dans les sous-sols que la chaufferie doit être installée. La distribution des énergies se fera par des réseaux enfouis jusqu'aux bâtiments communaux concernés. Des travaux de voiries seront donc nécessaires impliquant donc des in-



Les premiers travaux sont visibles de l'extérieur.

terdictions et des déviations de circulation. La mairie tiendra la population informée. Les financements viennent des différentes aides administratives et gouvernementales en faveur de la transition écologique et d'économies d'énergie.

Correspondant Midi Libre: 06 08 22 35 69